

Willkommen beim SV Ilmtal Manebach e.V.

Letzte Aktualisierung Montag, 18. September 2017

Wir freuen uns, Sie auf unseren Seiten begrüßen zu dürfen.

Der SV "Ilmtal" Manebach bietet ein breites Angebot an sportlichen Freizeitaktivitäten, über die Sie sich im linken Seitenbereich "Abteilungen" informieren können.

Der Sportverein SV "Ilmtal" Manebach wurde am 16. Juli 1990 gegründet. Er ging aus der BSG "Chemie" Manebach hervor. Der Verein hat ca. 350 Mitglieder, die in 13 eigenständigen Abteilungen mit 10 Sportarten organisiert sind.

Für die Betreuung der Mitglieder stehen 13 lizenzierte Übungsleiter bzw. Trainer zur Verfügung, die durch weitere 11 Übungsleiter ohne Ausbildung unterstützt werden.

Als Trainingsstätten in Manebach stehen den Mitgliedern eine moderne Kegelbahn, zwei Turnhallen, ein Mehrzweckplatz, der Sportplatz und ein Bolzplatz zur Verfügung. Hinzu kommen für die Rodler die Rodelbahnen in Ilmenau und Oberhof, sowie die Turnhallen in Stützerbach und Schmiedefeld.

Die Sportstätten im Ort wurden Dank der großzügigen Unterstützung der Gemeinde und der Stadt Ilmenau nach der Wende völlig erneuert bzw. neu gebaut und entsprechen bundesdeutschen Niveau.

Die Stadt Ilmenau und der Verein stellen die Sportanlagen auch Nichtvereinsmitgliedern nach vorheriger Absprache gegen ein geringes Entgelt zur Verfügung. Interessenten können sich an den Vereinsvorstand Sandro Exner (Telefon 03677 8693607) oder an das Sport- und Betriebsamt Ilmenau (Telefon 03677 66600) wenden.

Wenn gewünscht, organisiert der Verein auch Rodelnachmittage im Sommer und im Winter auf der Rodelbahn in Ilmenau.

Unser Sportverein ist offen für alle.

Wir laden alle interessierten Bürger zu unseren Trainingszeiten ein.